

Fredy Marcelo Jiatz Guit

Cuarto Bachillerato

Prof., Eliezer López

Filosofía

¿Como entender lo real y lo irreal?

Sololá 29 de abr. de 22

1)

¿Qué es lo real?

Real es aquello que existe de manera verdadera o auténtica. Lo real, por lo tanto, pertenece al plano de la realidad. De todas maneras, es de difícil definición y se presta a diversos debates filosóficos.

¿Qué es lo irreal?

Para los filósofos realistas como para los psicólogos comunes, es la percepción de las imágenes que determina el proceso de la imaginación. ¿Qué combina la imaginación? Combina fragmentos de la realidad percibida, los recuerdos de la experiencia real, pero no se puede alcanzar el reino de la imaginación fundamentalmente creativa. Sin embargo, vamos a refutar la doctrina y tratar de limpiar sobre la base de lo que es el peor de los casos, para establecer una tesis que nos permita afirmar que la naturaleza primitiva, el carácter fundamental de la imaginación mental es creativo. La imaginación creativa tiene más funciones que los de la imaginación reproductiva.

3)

¿qué entiendes por el término “real o realidad”?

La realidad es una abstracción por medio de la cual se designa la existencia real y efectiva de los seres y las cosas. Asimismo, se denomina realidad a todo aquello que es efectivo, es decir, que tiene valor en un sentido práctico. Lo opuesto a esto sería, entonces, lo fantástico, lo ilusorio.

¿Crees que existe una realidad o varias realidades?

Hay una sola realidad de nuestra propia realidad, que sería algo así como el Universo donde nosotros vivimos, pero existen infinitas posibilidades de distintas realidades, y estas según la Física Cuántica existen en otros universos.

¿Qué dudas te surgieron luego de terminar la lectura del libro “La realidad”?

Redacta una pregunta.

¿Cuál es la nuestra verdadera realidad?

Es aquello que realmente existe y se desarrolla, contiene en sí mismo su propia esencia y sus propias leyes, así como los resultados de su propia acción y desarrollo. Tal realidad es la realidad objetiva en toda su concreción.

4)

¿Qué es realmente real?

Creo que es lo que podemos ver, sentir o tocar, porque de no ser así no podríamos decir que es real porque no lo hemos visto ni tocado, por otra parte, creo que también va de la mano con la fe porque con la fe nunca hemos visto ni tocado, pero sabemos que es real.